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中国美术家协会漫画艺术委员会在山西召开工作会议  

 

中国美术家协会漫画艺术委员会2011年工作会议，7月16日在山西襄汾召开。会议
由艺委会主任徐鹏飞主持。 

 

艺委会秘书长夏大川代表艺委会做了工作报告，报告对前一阶段艺委会各项工作进
行了总结，并提出了下一阶段重点工作安排。 
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最新评论  

在上一个工作年度，艺委会根据中国美术家协会的整体部署，着力实施了以下几项
工作：一是，承办的2010第五届中国•嘉兴国际漫画展扩大了影响；二是，成功举办了首
届“三毛杯”中国漫画动画大赛；三是，第二届中国·桐乡廉政漫画大赛质量又有新的
突破；四是，纪念中国共产党建党90周年“漫画民生•首届民生漫画作品展”规模空前，
深受社会各界好评。 

 

针对下一个工作年度艺委会工作，报告提出两项重点计划：首先解决媒体漫画质量
低下、缺乏深度问题，艺委会作为全国漫画艺术的学术指导机构，准备召开一次有针对
性的漫画研讨会，会议将邀请老中青有代表性的漫画作者和主要媒体编辑等参与座谈，
就如何提高当前漫画的创作水准，创作方向以及漫画家如何与媒体互动等大家热切关注
的问题展开讨论；其次，于近期召开第二届水墨漫画研讨会，届时将邀请国内较有实力
的水墨漫画家参与座谈，从水墨漫画的发展走向，如何提升水墨漫画的艺术性等多个角
度对水墨漫画展开全方位的探讨。 

 

徐鹏飞主任还向大家传达了中国美术家协会调研工作座谈会会议精神。他指出，漫
画并非小画种，而是大画种，它反映了中国社会的变革。艺委会今后要为提高漫画社会
影响力做更多扎实有效的工作，要打造出一、二个名优漫画赛事品牌，并通过活动积极
挖掘新人、新作，为年轻作者提供更多的机会。 

 

会上，各位委员和代表还就漫画的生存状况、漫画的传播与社会责任、漫画的传承
与发展、漫画与市场的对接等问题，进行了深入的研讨。 

 

出席会议的艺委会成员还有，孙以增、黎青、王培琪、苏朗、王大光、孙光钊、于
保勋、常铁钧、左川、徐进、庄锡龙、刘克军、刘曼华、肖承森，山西漫画学会顾问常
进、会长李二保、副会长万永等也应邀参加了会议。（漫艺）  
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